

MUSIKFREIZEIT IN BLAIBACH

Drei Tage voller Musik und
Gemeinschaft

26 Jugendliche zwischen 14 und 18 Jahren
verbrachten mit vier Lehrkräften, einer
Studierenden und der Leitung der Musikschule
Katharina Weiß sowie dem Direktor Prof.
Thomas Bauer drei erlebnisreiche Tage im
Bayerischen Wald. In verschiedenen
Besetzungen wurde eifrig geprobt, musiziert und viel
gelacht.





Neben der Musik blieb Zeit für Spiele, Gespräche und neue Freundschaften. Das engagierte Lehrerteam sorgte für die perfekte Mischung aus Proben, Freizeit und guter Stimmung.



Der Besuch eines hochkarätigen Konzerts mit Vilde Frang (Violine), Maximilian Hornung (Violoncello) und Denis Kozhukhin (Klavier) im Konzerthaus Blaibach rundete das Erlebnis ab. Die Künstler freuten sich auf das gemeinsame Bild mit den Jugendlichen.



Am Ende waren sich alle einig:

Diese Musikfreizeit war ein unvergessliches Erlebnis, das unbedingt wiederholt werden soll.

Ein herzliches Dankeschön gilt unseren Sponsoren: Kurt und Lilo Werner RC Darmstadt Stiftung, Sparkasse Darmstadt und Förderverein der Akademie für Tonkunst. Dank ihrer Unterstützung wurde diese unvergessliche Musikfreizeit überhaupt möglich.